

EIFFEL DOCTORAL SCHOLARSHIP 2026 GUIDE DE CANDIDATURE / APPLICATION GUIDE BOURSE DE 36 MOIS / 36-MONTH SCHOLARSHIP

Merci de lire attentivement le guide du programme : https://doctorat.u-bordeaux.fr/avant-le-doctorat/international/eiffel	Please read carefully the Program Guide: https://doctorat.u-bordeaux.fr/en/before-phd/international/eiffel
---	--

CADRE GÉNÉRAL / FRAMEWORK

Le volet doctorat du programme EIFFEL permet de soutenir des candidates ou candidats étrangers de très haut niveau désireux de démarrer un doctorat en France avec un démarrage prévu en septembre 2026/2027. Les candidates ou candidats seront uniquement inscrits à l'université de Bordeaux. La codirection internationale est possible mais n'est pas obligatoire. La cotutelle n'est pas autorisée dans ce cadre. Par ailleurs, cette bourse est réservée aux primo-arrivants en France : les candidates ou candidats en cours d'études en France ne sont pas éligibles.	The EIFFEL doctoral scholarship program enables French higher education institutions to support top foreign students wishing to start a PhD in France with a planned start in September 2026-2027. The selected applicants will solely be enrolled at the University of Bordeaux (UB). International co-supervision is possible but not required. Cotutelle / Joint PhD are not possible in this program. Furthermore, this scholarship is reserved to incoming students in France: applicants currently studying in France are not eligible.
---	---

CONDITIONS REQUISES POUR CANDIDATER / ELIGIBILITY CRITERIA

Les candidates et candidats doivent être : • de nationalité étrangère ; • âgés de 35 ans au plus lors de la campagne de candidature, c'est-à-dire né après le 31 mars 1990 ; • admis conditionnellement à l'université de Bordeaux (en doctorat classique ou codirection internationale) ; • dans l'une des disciplines suivantes : ○ Sciences et techniques : biologie et santé, transition écologique, mathématiques et numérique, sciences de l'ingénieur et de l'ingénierie ○ Sciences humaines et sociales : droit et science politique, économie gestion, histoire, langue et civilisation française	Applicants must be: • foreign nationals; • 35 years old or less prior selection, i.e. born after March 31, 1990; • admitted at the University of Bordeaux (conditional admission) for a regular PhD or an international co-supervision); • in the following academic fields: ○ Sciences and technologies: health and biology, ecological transition, mathematics and digital, engineering sciences ○ Humanities and social sciences: law and political science, economy and business management, history, language and French civilization
---	---

CAS D'INELIGIBILITE / INELIGIBILITY CASES

• Un.e candidat.e ayant une double nationalité, dès lors que l'une d'entre elles est la nationalité française, est inéligible ; • Un.e candidat.e ayant déjà bénéficié d'une bourse EIFFEL doctorat ne peut pas postuler de nouveau ; • Un.e candidat.e refusé au cours d'une précédente sélection ne peut pas être représenté, même en cas de changement de domaine d'études ou d'établissement d'accueil ; • Un.e candidat.e présenté par plus d'un établissement verra sa candidature rejetée ; • Les dossiers de candidatures doivent être transmis par les établissements français d'enseignement supérieur. Les dossiers transmis par d'autres voies ne sont pas recevables. • Un.e candidat.e déjà inscrit.e en doctorat ne peut candidater. Le doctorat doit démarrer obligatoirement à l'automne 2026 (année universitaire 2026/2027 en France). Conditions de non cumul : La bourse EIFFEL n'est pas cumulable avec une autre bourse du gouvernement français ni avec une bourse Erasmus+, ni avec une bourse de l'Agence Universitaire de la Francophonie. Si un.e lauréat.e se trouve dans ce cas, il devra renoncer à l'une des bourses ou renoncer à la bourse EIFFEL. La bourse n'est pas cumulable avec un contrat de travail (exemple contrat doctoral).	• Applicants holding dual citizenship, if one of them is French, will not be eligible; • Applicants having previously received the EIFFEL Scholarship cannot apply a second time; • Previous candidates whose application has been rejected during a prior selection cannot apply a second time, even if they have changed their field of study or their host institution; • Any candidate whose application is presented by more than one institution will be disqualified; • Applications must be strictly transmitted by the University of Bordeaux. Applications received by any other way of transmission will not be admissible. • An applicant cannot already be a PhD student. The doctorate must start in Fall 2026 (academic year 2026/2027 in France). Combination with other sources of funding: The EIFFEL scholarship shall not be combined with another scholarship from the French government, nor with a scholarship from Erasmus+ or the Agence Universitaire de la Francophonie. Should this be the case, the selected applicant will have to relinquish one of the scholarships, or forgo the EIFFEL scholarship. The scholarship cannot be combined with a work contract (eg doctoral contract).
---	---

RAPPEL DES CRITERES DE SELECTION / SELECTION REQUIREMENTS

La sélection repose sur les critères suivants : • l'excellence du candidat, telle qu'elle ressort de son parcours universitaire antérieur et le caractère innovant de son sujet de recherche ; • la politique internationale de l'établissement qui présente la candidature, • la politique de coopération et de partenariat du Ministère en charge des affaires étrangères, notamment la priorité donnée à certains pays pour ce programme.	The selection process is based on the following criteria: • Excellence of the candidate, as appearing in his academic background and in the innovative nature of his / her research project; • The international strategy of the institution presenting the application, • The cooperation and partnership policy of the Ministry in charge of Foreign Affairs, especially regarding the priority accorded to some countries for this program.
---	---

PIECES A FOURNIR / SUPPORTING DOCUMENTS

DOSSIER DE CANDIDATURE – Le dossier doit être rempli par la ou le candidat.e et sa directrice ou son directeur de thèse UB.

COPIE DE LA PIECE D'IDENTITE – contenant : nom, prénom, date de naissance.

CV – 2 pages max, en français ou en anglais rédigé par le ou la candidate précisant le parcours académique et les expériences professionnelles le cas échéant.

DIPLOMES ET RELEVES DE NOTES – copie des derniers diplômes obtenus avec indication de la date, de la spécialité, des mentions, et tout autre document attestant de l'excellence du candidat. Relevés de notes des **3 dernières années** faisant référence à un parcours académique réalisé aussi bien en France qu'à l'étranger.

PROJET PROFESSIONNEL – en français ou à défaut en anglais rédigé par le candidat présentant le projet personnel du candidat sur 1 ou 2 pages max. Cette présentation pourra être éventuellement étayée par un avis de personnes extérieures à l'établissement, par exemple à une entreprise.

PRESENTATION DU PROJET DE THESE – 5 pages max en français ou en anglais exposant avec précision le sujet de la thèse, les objectifs et les hypothèses de recherche – le caractère novateur, l'impact et les bénéfices du projet.

AVIS ARGUMENTE D'EXPERT – sur la qualité scientifique du sujet de thèse. L'expert doit obligatoirement :

- être un professeur d'universités, un directeur de recherche ou un enseignant et/ou chercheur titulaire d'une HDR, en respectant les règles de déontologie ;
- être externe à l'université de Bordeaux ;
- être de la même section CNU ou du domaine de recherche proposé dans le projet de thèse ;
- ne pas avoir effectué des travaux ou publications communes avec le directeur de thèse pressenti.

Ce document doit servir à fournir aux experts du jury EIFFEL des éléments sur le projet réaliste et réalisable de la thèse et de représenter l'apport scientifique dans lequel la thèse s'inscrit.

+ **CV SYNTHETIQUE DE L'EXPERT** (2 pages max).

POUR LES NON FRANCOPHONES – Selon l'école doctorale de rattachement – certificat ou attestation du directeur de thèse certifiant l'adéquation du niveau linguistique avec le niveau attendu pour le projet.

APPLICATION FORM – The form must be filled by the candidate and the thesis supervisor at UB.

ID CARD / PASSPORT COPY – Mentioning the following information: name, first name, date of birth.

CURRICULUM – 1 to 2 pages in French or English, written by the applicant, and highlighting his/her accomplishments and professional experiences when applicable.

DIPLOMA AND TRANSCRIPTS – copy of the last diplomas with mention of the academic specialty, graduation date, honors and final transcripts certified by the institution, rankings when applicable, or any other document supporting the candidate's accomplishments. Transcripts of the last 3 academic years spent either in France or abroad.

CAREER PLAN – in French or English, written by the applicant, presenting his/her professional project on 1 or 2 pages max. Recommendations from referees not belonging to the current institution (from industry for instance) can be included in that section.

PRESENTATION OF THE RESEARCH PROJECT AND ITS ONGOING DEVELOPMENTS – 1 to 5 pages max in French or English, clearly stating the research subject, the objectives and hypotheses – the innovative nature, impact and benefits of the project.

EXPERT LETTER – on the quality of the thesis project. The expert must:

- be a university professor, research director or teacher and/or researcher authorized to supervise a PhD, in compliance with ethical rules;
- be external to the University of Bordeaux;
- be in the same field of research or CNU section;
- not have published or worked with the PhD supervisor of the project

The purpose of this document is to provide the EIFFEL jury with information on the PhD's realistic and achievable project, and the scientific contribution of the thesis.

+ **CV OF THE EXPERT** (2 pages maximum).

FOR NON-NATIVE FRENCH SPEAKERS – depending on the doctoral school – certificate or degree in French language when necessary or letter from the thesis supervisor certifying the adequate language level for the project.

PROCEDURE DE DEPOT / APPLICATION PROCESS

Les dossiers de candidatures sont remis à Campus France **par l'université de Bordeaux uniquement**.

Les directeurs et directrices de thèse désireux d'accueillir un candidat dans le cadre de ce programme devront demander le dossier de candidature et faire parvenir le **dossier complet** à :

internationalisation.doctorat@u-bordeaux.fr

Merci de renommer tous les documents comme indiqué :
NOM_DOSSIER

Pièces justificatives accompagnant le dossier :

→ **Chaque pièce justificative citée sur la page précédente doit être transmise au format PDF et < 3Mo** (Si ce format n'est pas respecté, le dossier ne pourra être soumis sur la plateforme de Campus France)

→ **Merci de ne pas fusionner toutes les pièces justificatives en un seul PDF**

Pour la candidature, les pièces justificatives sont acceptées en français ou en anglais.

!/ Si le dossier est retenu, l'inscription à l'université nécessitera une traduction en français certifiée conforme par un traducteur assermenté de certains documents (diplôme de Master et acte de naissance pour notamment).

DATE LIMITE DE DEPOT DE CANDIDATURE :
25 NOVEMBRE 2025

Les résultats seront publiés sur le site de Campus France en avril 2026 : <https://www.campusfrance.org/fr/le-programme-de-bourses-d-excellence-eiffel>

Only the University of Bordeaux (International Relations Office) will submit applications to Campus France.

Thesis supervisors wishing to receive an applicant under an Eiffel scholarship must ask the application form and return it completed to the following address:

internationalisation.doctorat@u-bordeaux.fr

Please rename your documents as indicated NAME_
DOSSIER

Supporting documents :

→ **Each document shall be submitted in PDF format only and be of less than 3 MB** (Non-respect of this rule will prevent any submission on Campus France's platform.)

→ **Please do not merge all supporting documents into one single PDF file**

At this time, supporting documents can be submitted in either French or English.

!/ If your application is successful, registration at the university will require a certified French translation of several documents (e.g. the Master's diploma, birth certificate for non-EU students).

APPLICATION DEADLINE:
NOVEMBER 25, 2025

Results will be announced and published by Campus France in April 2026: <https://www.campusfrance.org/en/eiffel-scholarship-program-of-excellence>

CONTACT

Manon DUMAS
Graduate Research School
internationalisation.doctorat@u-bordeaux.fr